



## INTERSYNDICALE SUR LA DEFENSE DE L'EMPLOI à la CDC

Où en sommes-nous ?

La HMI organisée le vendredi 7 juin par l'intersyndicale CGT-CFDT-CGC-UNSA-SNUP a été très suivie. Malgré des difficultés techniques **et certaines pressions dans certains services, vous avez été plus de 1 400 à vous connecter.**

Beaucoup d'émotions, **de colère et d'inquiétudes** ont été exprimées par des collègues de différents services, et nous confortent dans notre détermination commune.

Nous les porterons au CUEP du 12 juin en appui de nos revendications sur l'emploi. Vous pouvez compter sur nous,

Nous avons besoin de votre soutien à cette occasion.

Vous êtes déjà plus de 1000 à avoir signé notre pétition pour défendre l'emploi pérenne et nos conditions de travail.

Nous vous encourageons à faire passer cette information auprès de vos collègues qui ne l'ont pas encore signé.

<https://chng.it/GC798V4S5w>

**Nous vous appelons à vous mobiliser le mercredi 12 juin à 9h30 pour l'ouverture du CUEP**

- **En vous rassemblant dans les cafétérias des différents sites entre 9h30 et 10h00**
- **En vous connectant au [lien suivant](#) de 9h30 à 10h00**

Montrez que vous êtes nombreux **et nombreuses** à vous préoccuper de vos emplois et de ceux de vos collègues.

Seule notre détermination massive **et notre mobilisation pourront** faire reculer la Direction Générale.

Nous comptons sur vous !

L'INTERSYNDICALE CGT-CFDT-CFE-CGC-UNSA-SNUP